

Les présidents de la Russie et du Venezuela analysent la situation du pétrole sur le marché international



Beijing, 3 septembre, (RHC-EFE).-Les présidents du Venezuela, Nicolas Maduro et de la Russie, Vladimir Poutine, se sont entretenus à Beijing pour analyser la situation du marché du pétrole et les stratégies pour stabiliser les prix du brut, face à la nouvelle chute de ceux-ci à l'échelle internationale.

Lors de la rencontre les deux présidents ont réitéré leur volonté de renforcer les relations bilatérales et les mécanismes de coopération dans plusieurs domaines d'intérêt commun.

Les deux dirigeants se trouvaient à Beijing pour participer à la Parade militaire pour le 70^e anniversaire de la victoire du peuple chinois dans la Guerre de Résistance contre l'agression japonaise.

Dans le cadre de la visite de Nicolas Maduro en Chine, 14 accords stratégiques ont été signés et des projets visant à l'augmentation de la production d'hydrocarbures ont été mis en oeuvre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67802-les-presidents-de-la-russie-et-du-venezuela-analysent-la-situation-du-petrole-sur-le-marche-international>



Radio Habana Cuba